

# Bio und mehr Vegi in Kantinen

**ZÜRICH.** Der Städtzürcher Gemeinderat hat am Donnerstag ein Postulat von Guido Hüni und Isabel Garcia, beide GLP, mit 72 zu 41 Stimmen gutgeheissen. Dies verlangt, dass in städtischen Kantinen, Spitälern und Altersheimen nur noch Label-Fleisch mit dem Prädikat Bio Suisse oder strenger verwendet werden soll. Zudem sollen vermehrt Vegi-Tage eingeführt werden. Damit will man einen Beitrag zur Senkung der CO<sub>2</sub>-Emissionen leisten und auf Fleisch aus Massentierhaltung, sei es im In- oder Ausland, verzichten. Die Gegner argumentierten, dies gleiche einer Bevormundung oder gar einer «Umerziehungsmethode». *ral*